

Ildys. 5.000 citoyens en marche pour Perharidy

Un imposant cortège de 5.000 personnes a parcouru, hier, les rues de Roscoff, pour la marche citoyenne de soutien au centre de Perharidy. Des habitants du territoire, des patients, des soignants, des élus... En leur nom, plusieurs personnalités ont pris la parole, sur le port, à commencer par le maire de la commune, Joseph Séité, mais aussi les représentants des divers syndicats ; Bernard Laurent, représentant des usagers de Perharidy ; Nicolas Floch, président de Haut Léon Communauté et Adrien Kervella, président du comité d'administration de la Fondation Ildys. Pour tous, Perharidy est un outil indispensable au territoire par sa renommée et la qualité des soins. Ils ont appelé le public à rester vigilant et mobilisé. (Lire également en page 6)



1. Les rues de Roscoff ont rarement vu une telle affluence : 5.000 personnes ont défilé, hier, en soutien au centre de Perharidy.

2. Ce sont les syndicats de Perharidy qui ont organisé la marche : Sud Santé Sociaux, la CGT, la CFDT et CFE-CGC.

3. Au port, les syndicats et les élus ont pris la parole. C'est Adrien Kervella, président de la Fondation Ildys, qui a conclu en disant « croire à la pérennité de Perharidy ».

4. Loïc, de Carantec, était dans le cortège. « J'ai travaillé 38 ans à Perharidy. Et j'y ai aussi été patient ! », précise-t-il.

5. Fabien, 31 ans, de Carantec, et Guillaume, 29 ans, de Saumur, sont des patients réguliers du centre de soins : ils sont atteints de mucoviscidose et n'imaginent pas aller se faire soigner ailleurs.

6. Mélanie, Sonia, Marie et Mylène, représentaient, hier, leurs collègues aides-soignants. Elles travaillent dans le service neurologie.

7. Les élus de Haut-Léon Communauté affichaient, hier, leur unité, face au risque de perdre un fleuron de la santé locale ainsi qu'un employeur (600 salariés à Roscoff).

Textes et photos : Jean-Claude Dirou et Monique Kéromnès.

La vidéo sur letelegramme.fr

